2. Defftig Ollnborger Gröönkohl-Äten

Der Fanclub Hunteflammen und die Handballdamen des VfL treffen sich zum 2. gemeinsamen Grünkohlessen im Hotel Köhnke

In der zweiten Wiederaufnahme einer alten Tradition fand am 04.02.2014 das beliebte Kohlessen (wobei neben Kohl übrigens auch andere leckere Gerichte im Angebot waren) im Tagungslokal der Hunteflammen, dem Hotel Köhnke in Metjendorf, statt. Zur Freude der Organisatoren waren 45 Teilnehmer der Einladung gefolgt, darunter die **gesamte** 1. Mannschaft der Bundesligadamen, deren Trainer, Leszek Krowicki sowie der Teammanager, Henning Balthazar. Als Ehrengast wurde in einer kleinen Begrüßungsansprache auch der Pressesprecher der VfL GmbH, Ole Rosenbohm, begrüßt.

Schon bald nach dem Eintreffen und noch vor dem Kohlessen entwickelten sich an allen Tischen rege Gespräche. In deren Mittelpunkt stand natürlich das vergangene Wochenende mit dem grandiosen Sieg der VfL-Damen gegen den HC Leipzig mit 33:23. Mit der Bitte um Wiederholung wurde dieser erste Teil der Veranstaltung beendet und das Essen aufgetragen. Dass es wohl allen schmeckte, war allein schon der nun eintretenden Ruhe zu entnehmen.

Diese Ruhe wurde dann aber bald wieder unterbrochen durch Gedankenaustausch und gegenseitiges Kennenlernen. Insgesamt eine tolle Veranstaltung, die fortgesetzt werden sollte. Zum Schluss noch ein herzlicher Dank an das Team des Hotels Köhnke.



















HPP 05.02.2014; Bilder TO